



Plädoyers im Kohlstatt-Prozess

Das Landgericht München II könnte schon am Freitag ein Urteil im Kohlstatt-Prozess sprechen. Ein 23-jähriger Serbe, der bis heute bei den Vernehmungen und vor Gericht geschwiegen hat, steht vor Gericht, weil er, so die Anklage, am 12. Juli 2024 in Herrsching einen 74-jährigen Autodesigner mit 17 Messerstichen getötet haben soll. Wie der Leiter der Pressestelle am Oberlandesgericht München, Dr. Laurant Lafleur, am Dienstag mitteilte, sind für kommenden Freitag ab 9.30 Uhr die Plädoyers der Staatsanwaltschaft, der Nebenkläger und der Verteidiger angesetzt. Am Nachmittag „könnte es möglicherweise ein Urteil geben“, so die Pressestelle. **herrsching.online** wird im Laufe des Freitags ausführlich über die Plädoyers und das mögliche Urteil berichten.

Category

1. Gemeinde

Date

01/08/2025

Date Created

01/08/2025